

1 an !!

Hé ! Oui, je l'avais dit !...Que pour mes « 1 an de présence » au sein de notre club moto « Je le ferai cet article ! ».

Il a fallu d'une petite balade à la journée des associations organisée par la ville de DRAGUIGNAN pour me voir embarquée le 13 septembre 2009 derrière Marco, pour une première sortie. Au programme : grande sortie dans le Haut-Var, les gorges de Cians, pique-nique et ambiance !

J'étais là pour renouer avec la moto, chose que je n'avais pas fait depuis longtemps, mais l'envie était toujours présente. Je voulais me faire des amis et visiter notre beau pays en 2 roues.



Tout au long de cette année, j'ai été gâtée par votre amitié, par la super ambiance qui règne à toutes nos sorties. Et surtout, pour ceux qui ne le sauraient pas encore, j'ai rencontré Jean-Marc et nous partageons depuis ce jour un grand bonheur. Merci au club !

Amicalement vôtre
Motardement vôtre



Brigitte